



## Beschlussvorlage

Vorlagennummer

**079/21**

**Status:** öffentlich

### **SAN V - Treffpunkt Innenstadt hier: Vorstellung der digitalen Begleitmöglichkeiten durch die Fa. insimity St. Georgen**

Amt/Az.: Bauamt /	Erstellungsdatum: <u>09.06.2021</u>
-------------------	-------------------------------------

<b>Beratungsfolge:</b>	
Datum der Sitzung	Gremium
21.07.2021	Gemeinderat

#### **Beschlussvorschlag:**

Der Gemeinderat begrüßt die digitale Begleitung der Gesamtanierung und beauftragt die Verwaltung ein gegliedertes Angebot der Firma insimity aus St. Georgen einzuholen und dem Gemeinderat zur weiteren Entscheidung vorzulegen.

.....  
Michael Rieger  
Bürgermeister

**Sachverhalt:**

„Früher war alles besser, früher war alles schöner....“ Diese Floskel wird vielerorts, nicht nur in St. Georgen, gerne verwendet. Dabei wird oft vergessen, wie es früher tatsächlich aussah. Frühere Gebäude leben von Erzählungen weiter oder alte Bilddokumente zeigen eine falsch wahrgenommene Romantik.

Durch den Fortschritt der Digitalisierung in den Ebenen der Planung und insbesondere auch in den sozialen Netzwerken, ist es möglich vergangene städtebauliche Zustände digital wiederherzustellen. Ebenso ist es aber auch möglich, eine Zielplanung visuell bereits so darzustellen, dass sich jeder Betrachter das Ergebnis vorstellen kann.

Die ganz großen Projekte werden bereits seit längerer Zeit digital veranschaulicht und auf Plattformen zur Verfügung gestellt. Mittlerweile sind hier der Technik kaum noch Grenzen gesetzt. So kann man sich in einem virtuellen Raum bewegen und sich das geplante aus der „Nähe“ anschauen.

Da eine Baustelle heutzutage immer mehr Aufsehen erregt, ist eine kontinuierliche Mitnahme der Bürger sehr wichtig. Es kann beispielsweise extra eine Homepage nur für die Stadtsanierung entworfen werden, welche kontinuierlich fortgeführt und gepflegt wird.

Mit der Firma insimty aus St. Georgen, steht der Stadt St. Georgen eine regionale Firma zur Verfügung, welche in dem Thema „Digitalisierung“ ganz vorne mit dabei ist. Gespräche zwischen insimty und der Verwaltung haben ergeben, dass für das Projekt SAN V - Treffpunkt Innenstadt - eine digitale Begleitung die Baustelle den Bürgern in allen Facetten nahegebracht werden könnte. Darüber hinaus sind nach Abschluss der Maßnahme noch viele weitere Bausteine möglich. Es könnte z. B. das Kloster digital an Ort und Stelle wieder erlebbar gemacht werden oder wie eingangs erwähnt, die Stadt in ihrem Zustand vor der Stadtsanierung im Vergleich zur neuhergestellten Stadtsanierung dargestellt werden.

In der Anlage sind ein paar Ideen zu finden, die vor, während und nach der Baumaßnahme realisierbar wären.

Herr Martin Zimmermann von der insimty GmbH St. Georgen, wird in der Sitzung anwesend sein und die verschiedenen digitalen Möglichkeiten vorzustellen.

---

---

**Anlagen:**

- Ideensammlung der Fa. insimty zur Stadtsanierung

Vorlagennummer

**079/21**

---